

Comparece ante diputados titular de la CFE



Luego de posponer su comparecencia por lo menos dos semanas para atender el servicio eléctrico en Acapulco, el director general de la Comisión Federal de Electricidad, Manuel Bartlett, acudió ayer a Comisiones Unidas de Energía e Infraestructura en la Cámara baja.

En comparecencia informó que el paso del huracán Otis, que calificó como el ciclón más fuerte del que se tenga registro, devastó la infraestructura eléctrica, destruyó 117 estructuras de alta y media tensión, 30 subestaciones eléctricas y también afectó más de mil postes.

El funcionario detalló que se destinaron 3 mil 650 trabajadores, 280 grúas, 875 vehículos y 150 plantas de emergencia, además de 7 helicópteros para poder volver a restablecer el servicio.

[ARISTEGUI NOTICIAS]